
令和元年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２６日）

２－１

県 民 連 合 ２３番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 開拓者精神と未来への挑戦について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、開拓者精神をどのように捉え、福島の未来を創造

していくのか尋ねたい。

二 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

県は、再生可能エネルギーの更なる導入に向け、蓄電設備

の普及促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設の整備促進と除去土壌等の確実な輸送

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

四 古関裕而氏のゆかりの地をいかした観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

古関裕而氏のゆかりの地を観光誘客に活用すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

五 Ｊヴィレッジの利活用について 企画調整部長 エネルギー課

県は、Ｊヴィレッジの幅広い利活用にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 観光の振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、東北デスティネーションキャンペーンにどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 県産農産物の振興について 農林水産部長 農産物流通課

県は、地域産業の６次化をどのように推進していくのか尋

ねたい。

八 児童虐待防止について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 県は、県中児童相談所の整備にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、児童虐待防止のためのオレンジリボン運動の理解

促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 保育所の食物アレルギー対策について 〃 子育て支援課

県は、保育所における食物アレルギー対策にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十 健康長寿県づくりについて 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、循環器病の予防のため、食環境の整備にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 県庁舎の冷房設備について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

県庁舎の冷房設備を弾力的に運用すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

十二 民俗文化財の保護について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、民俗文化財の保護にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 道路・側溝の整備について

１ 国道２８８号三春街道入口交差点から県道荒井郡山線 土 木 部 長 まちづくり推進

の奥羽大学前までの区間における、都市計画道路東部幹 課

線の整備状況と今後の見通しについて尋ねたい。

２ 県道須賀川二本松線の郡山市日和田町高倉地区におけ 〃 道 路 管 理 課

る歩行者の安全確保にどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。

十四 交通安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

信号機のない横断歩道における交通安全対策について、

県警察の考えを尋ねたい。

十五 郡山合同庁舎について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

郡山合同庁舎移転後の現庁舎の取扱いについて、県の考

えを尋ねたい。


